

## La Glorieta del Parque Municipal.

Categoría: Sobre el municipio

Creado: Martes, 12 Abril 2022 11:21 - Última actualización: Miércoles, 13 Abril 2022 14:27

Escrito por Webmaster

Visto: 1053

---

La Glorieta del Parque Municipal.



Comprometido el gobierno del dictador Geraldo Machado (1925-1933) a llevar a cabo la celebración en La Habana de la Conferencia Panamericana con la participación de los presidentes de los distintos países del continente, quiso mostrar una imagen de prosperidad y eficiencia en su gestión de gobierno, mostrando a los presentes las obra constructivas desarrolladas en estos dos años de su mandato.

Pera estas no debían de circunscribirse únicamente a la capital de la república, sino que se hacía extensiva a algunas localidades de la periferia como Madruga, fue así que con la mediación de Alberto Barreras, gobernador de la antigua provincia de La Habana y personalidad muy cercana al mandatario se logra utilizar para su edificación parte de los recursos destinados a la construcción de la Carretera Central. La glorieta constituye un monumento de gran valor, algunos tienen el criterio de ser la más bella de Cuba o estar entre ellas, fue diseñada por el arquitecto Gerardo Velaz y construida por los maestros de obras Tomás Inguanzo y Argelio Corzo; con planimetría circular posee un foso, la cúpula está sostenida por ocho columnas jónicas con líneas rectas en sus fustes. El friso se encuentra ampliamente decorado con el empleo de líneas de ralladuras, denticulados, collarines y guinardas, otros elementos que se pueden observar es el uso de las ménsulas y como la lira elemento distintivo del arte musical. La cúpula es de forma cónica, semielíptica, coronada originalmente en su parte superior por una cupulina destruida por el impacto de una descarga eléctrica; este elemento decorativo será reproducido para su nueva colocación.

Más tarde se le adiciona a la glorieta y a las periferias de las calles norte y oeste las barandas que contribuyeron a la conceptualización ecléctica del conjunto

Esta edificación no constituye un medidor del poder económico de la localidad, es evidente que el Ayuntamiento Municipal no podía

## La Glorieta del Parque Municipal.

Categoría: Sobre el municipio

Creado: Martes, 12 Abril 2022 11:21 - Última actualización: Miércoles, 13 Abril 2022 14:27

Escrito por Webmaster

Visto: 1053

~~enfrentar su realización, pero en ella se revela la competencia~~  
profesional existente en el personal de la construcción capaz de ejecutar con maestría importantes obras, por lo que se constituye como un símbolo de la laboriosidad del madrugero; en ella el maestro José Urfé, llevó a cabo el estreno de múltiples obras que hoy forman parte del patrimonio musical de la nación.